



共育 協創

長井市立豊田小学校
学校だより

令和6年7月26日 No.8



1学期76日間につまった頑張りに拍手！

本日、1学期の終業式を迎えました。4月に出会った子どもたち。進級した喜びと緊張の表情で始業式の話聞いていたことが昨日のことのように思い出されます。その日から76日経ちました。入学したころ、泣きながら登校した1年生もいましたが、今はすっかり学校生活にも慣れ、あさがおのお世話を毎日頑張っています。2年生以上のおみなさんも頑張りや成長が見られた1学期でした。今日の終業式ではそんな姿を紹介し、みんなでお互いの頑張りを拍手でたたえ合いました。出会いというのは、人を成長させてくれるものだと思改めて感じています。

明日からは夏休み。昨年以上の酷暑が予想されます。安全最優先の夏休みを過ごせますよう、ご家庭でも子どもたちの遊びの様子や外出時の安全等確認していただきますようお願いいたします。そして、2学期元気に登校できるようご協力をお願いいたします。

最後に、1学期間、ご家庭や地域で、子どもたちを温かく支えていただきましたことに感謝申し上げます。どうもありがとうございました。暑い夏、みなさまもお気をつけてお過ごしください。

【終業式代表児童の言葉】

1学期がんばったこと

6年

私は、6年生になる時書いたためあてに、「尊敬される6年生になりたい。」と書きました。しかし、1学期からいそがしくて、いろいろなことが適当でした。だけどそんな自分に気がついて、ちゃんと活動できるようになったことががんばったことです。

朝のボランティア活動は、はじめは、友達としゃべっていて全然できていませんでした。私は、ボランティアをやっていなかったけど、やっぱりきまりは必要なんだなということがわかりました。それからは、ちゃんと朝のボランティアができるようになりました。

1学期の思い出は、何と言っても修学旅行です。修学旅行では、いろいろな所を観光できたのも楽しかったし、おみやげをたくさん買ったのも楽しかったです。自主研修ではいろいろなハプニングがありましたが、友達と案を出し合って無事に終わることができました。友達とのきずなもさらに深まりました。

2学期には大きな行事として運動会があります。私は、組頭になりたいと思っています。組頭になったら、みんなの代表として、今度こそはみんなに尊敬されるような存在になるためにがんばります。



🎉1学期大変よくがんばりました！
2学期元気に会いましょう！

今年の泳ぎ納め -校内水泳記録会・プール納会-

記録会では、どの学年も授業での取組みが見える頑張りを見せられました。練習よりも記録を伸ばせた人もたくさんいました。強い気持ちで頑張ったからだと思います。3年100m平泳ぎでは、さんが、誰も挑戦したことがない種目に出場し、新しい記録を作りました。めあてを持ち、めあてに向かって頑張ることの大切さ、素晴らしさを見せてくれた豊田っ子たちに大きな拍手を送ります！

暑い中、たくさんのお家の方においでいただき応援していただきました。子どもたちの大きな力になったことでしょう。お忙しいところ、ありがとうございました。



フォトギャラリー
-水泳記録会編-

スタート前の集中力！
気合入ってます！

ゴールめざしてあきらめないぞ！



8・9月の予定



たくさんの方が出場した高学年リレー
笑顔があふれましたが、泳ぎは真剣！
優勝は、6年チーム「スヌーピー」

| | |
|-----------|----------------------|
| 8月 | |
| 13～16日 | 学校閉庁日 |
| 19日(月) | 2学期始業式 PTA あいさつ運動 |
| 28日(水) | いなほ号 |
| 29日(木) | クラブ活動 |
| 9月 | |
| 5日(水) | 委員会活動 |
| 6日(金) | 学校保健委員会 |
| 10日(火) | 第2回学校運営協議会 |
| 13日(金) | ワックスがけ(5・6年) |
| 19日(木) | 委員会活動 |
| 21日(土) | 早朝作業穏やか |
| 24日(火) | 6年バイキング給食 |
| 26日(木) | 6年親善陸上大会(予備日27日) |